



## RÉPLICA

### **'Playa Alito', es propiedad de la Nación**

- 1.- No existe la tal "Playa Alito", pues Alejandro Moreno no es propietario de playa alguna en Campeche o en ningún otro litoral del país. Las playas son, todas, propiedad de la Nación.
- 2.- Lo que Moreno tiene es un permiso temporal (concesión) por tiempo determinado. Ese permiso data del 2014, esto es casi 2 años antes de que fuera Gobernador de Campeche. Y esa concesión fue originalmente asignada a su madre, quien años después la cedió.
- 3.- En la zona no se ha construido nada y se mantiene virgen. De hecho, toda la zona son terrenos en breña, por lo que sus supuestos precios de valor son no sólo hipotéticos, sino irrelevantes, pues no son terrenos propios, sino una mera concesión temporal revocable.
- 4.- Todas las propiedades de Moreno han sido investigadas, por autoridades federales y estatales. De la primera se obtuvo declaratoria de No Ejercicio de Acción Penal, dado que se comprobó la licitud de las adquisiciones de propiedades con recursos lícitos. De la segunda, todas sus investigaciones han sido desechadas por los jueces competentes.

**Félix Enrique Selem Villanueva** • Apoderado legal de Alejandro Moreno Cárdenas.